

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

SUBDIRECTOR EDITORIAL

Yohan Uribe Jiménez

EDITORIA

Daniela Ramírez Cervantes

COEDITOR

Saúl Rodríguez de la Paz

EDITORIA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

COEDITORIA GRÁFICA

Hessie Ortega Pérez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio
 Alexander Czaja/Cecilia Lavalle
 Fabio Pérez Vazquez/Fátima Martínez
 Gaby Vargas/Héctor Esparza
 José Luis Estrada/Marcela Pámanes
 Minerva Anaid Turriza
 Nadia Contreras/Saúl Rosales
 Sergio Sarmiento/Sofía Gamón
 Ulises Romero/Vicente Alfonso

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
 http://www.elsiglodetorreon.com.mx

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
 http://www.elsiglodedurango.com.mx

Celsa Impresos

PRENSA E IMPRESIÓN

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: EFE/Santiago

El león dormido despertó. En las últimas semanas la rebelión ciudadana de países como Ecuador, Chile, Bolivia y Colombia ha hecho temblar a Latinoamérica. El ruido de sus denuncias sociales hacen eco en todo el mundo y jalan los reflectores de los medios de comunicación que dan cobertura a las masivas manifestaciones que se revelan contra el gobierno en turno.

Hay hartazgo, descontento. Las razones de que explotara la furia de la sociedad son diversas, pero todas tienen un común denominador: los políticos que no trabajan en pro del pueblo, la desigualdad y la falta de oportunidades para acceder a una vida digna.

Lo que ha pasado en las últimas semanas, parece un hecho que se propagara en efecto domino. Pero lo cierto es que en Latinoamérica se vive mucha desigualdad, producto del mal manejo de los países a cargo de políticos que no logran

enderezar el rumbo y, al contrario, imponen políticas públicas que colocan en desventaja siempre a los mismos: a la clase trabajadora. Son ellos los que en un grito desesperado han salido a las calles a exigir sus derechos, a tratar de recuperar la democracia.

Es evidente, Latinoamérica exige un cambio brusco, no otro intento frustrado. En esta edición de *Siglo* nuevo se lanza una mirada al pasado para poder entender el presente y se analizan los contextos políticos de los países que resisten, confiados en que su lucha servirá para acceder a un mejor mañana.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo, en Twitter como @Siglo_Nuevo y en Instagram como @siglo_nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.